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① 町内各地域が発展する為の政策を行政として考えているか。

② 地場企業の育成と企業誘致に今後どう取り組んでいくのか。

③ 農家の所得向上に積極的に取り組むべきでは。

④ 町内の施設活用をもっと進めるべきでは。

⑤ 公共下水道事業の現状はどうなっているのか。

⑥ モデル地区をつくって住居表示の見直しに取り組んではどうか。

①
リフォーム助成、耐震改修助成制度を作ることは考えて
いないのか。

②
地域中小建設業振興条例を制定し、小規模維持改修公共
工事発注を個人の大工、塗装業者等にもできないか。

①
認知症の正しい認識をもってもらうための啓発や学習講
座を広める考えはないか。

② 放課後児童対策を今後見直す考えはないか。

③ 介護予防対策の取り組み内容を問う。

3
扶養控除の廃止・縮小によ
る影響について

①
税制改定の影響を受ける制度は、本町の場合どのよう
なものがあり、どのような人が該当するのか。

① これまでの選挙公約成果について問う。

② 都市計画税廃止後の財源確保をどう考えているのか。

③
役場職員給与を情報公開・公表しているが、個人別公
表はしないのか問う。

① 個別所得補償制度の町の取り組みについて

②
土地改良協会に対する補助金３００万円の目的と内容
について伺う。

③ 土地改良協会運営のあり方をどう考えているか。

① 選挙管理体制について伺う。

② 選挙管理執行経費について伺う。

3 重久　邦仁

1 町長の政治姿勢について

当初予算（農業政策）につ
いて
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町　長
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町　長

選挙管理
委員会
委員長

選挙管理委員会の職務と
権限について
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1
地域づくりと仕事おこし施策
について

山中　則夫

上西　祐子

町政運営の諸課題への取
り組みについて

2 福祉対策について
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1 町長の政治姿勢について ①
景気低迷に伴う雇用施策について、町職員の再就職の
疑義を問う。

① 公社の経営の現状を問う。

② 公社の使命は終わったのではないか。

① 増改築の補助制度検討の進捗状況について

② 新築される建築主に町産木材の現物給付について

2 情報公開について ① 町長交際費の内訳を公開すべきではないか。

3 後期高齢者の保健事業について ①
後期高齢者のはり・きゅう補助対象額を国保被保険者と
同様の取扱いに変更はできないか。

4 健康増進について ① 健康管理センターの健康器具管理について

6 黒木　孝光 1
長田地区の過疎対策につ
いて

①
長田地区の過疎対策についての検討された経過と今後
の見通しはどうなのか。

町　長

①
農業の後継者支援対策として、１町１品づくりの取り組
み状況を問う。

②
農協・農家・商工業者との連携した特産品づくりで地産
地消する考えはないか。

③ 農道の未整備について早急に取り組んで欲しい。

2 滞納者の状況について ① 滞納の徴収状況と今後の取り組みについて伺う。

1 河川汚濁の取り組みについて ①
三股町の河川の水質汚濁に対し、どのような対策を講
じる考えであるか。特に蓼池方面について問う。

2 ゴミ減量化について ①
ゴミ減量化対策を具体的にどのような方法で進めていく
つもりか。

①
地域で暮らせる環境を拡大するため、小規模多機能施
設の設置促進への取り組みをどう考えているか。

②
地域密着型サービスを充実させるため、夜間対応型訪
問介護の実施に向けた取り組みについて問う。

①
住宅用火災警報器の普及についてどのように取り組ま
れているのか。

②
火災警報器の設置に、高齢者や障がい者などに助成を
検討できないか。
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町　長

町　長

町　長

町独自の景気浮揚対策について

町　長

介護保険事業について

町　長

2 安心と安全のまちづくりについて
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5 指宿　秋廣

財部　一男

三股町土地開発公社について

9 池田　克子
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1 農業政策について

質      問      事      項
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原田　重治8

7 中石　髙男


